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5 「おもいやり駐車場」に関する意見 

 

「おもいやり駐車場」に関する意見は以下のとおりでした。（１４２件） 

 

内容 主な意見 

制度の導入によ

り 助 か っ て い

る・感謝してい

る。 

（３６件） 

・近くに停めることができるようになり、歩くのが楽になりまし

た。また、調子が良いとおもいやり駐車場に停めなくても良い時

がありますが、安心して外出することができます。 

・乳幼児を連れての外出はとても困難で、おもいやり駐車場があ

れば心強く、助けてもらっています。 

おもいやり駐車

場の区画を増や

してほしい。 

（２０件） 

 

・せっかくおもいやり駐車場があっても数が限られていて使用で

きず、一般の区画に停められなければならないことが多く不自由

な思いをすることがある。 

・特にスーパーのおもいやり駐車場はすぐに満車になるのでもう

少し増やしてほしいと思う。 

・病院には、やはり多めにおもいやり駐車場が必要ではないかと

思います。 

・検診や子供のイベントがある場所で一般の方も常時利用する施

設には増設してほしい。 

利用証を掲示せ

ずに駐車してい

る事例が見られ

る。（２７件） 

・おもいやり駐車場に駐車している車に利用証が提示されていな

いことが多く、その車が対象者であるかないか不明な車が多い。 

・利用証を持っていない人で、使う必要が無い方が使用している

ことがある。 

 

不適正利用に対

する対策をして

ほしい。（１８件） 

・不適正利用に対する指導をお願いします。 

・不適切行為を行う人から違反金の徴収をすればよい。 

・駐車場に管理人やガードマンを配置する。 

・利用証を出しておくような注意書きを駐車場に表示するなどし

ていただきたい。 

 

もっと制度につ

いてＰＲしてほ

しい。（１７件） 

・大変良い取り組みであると思います。必要とする方が必要とす

るときに利用できるよう趣旨をＰＲし、適正な利用を呼び掛けて

いくことが必要と思います。 

・健常の人が停めない様、表示を多くしＰＲしてほしい。 

・妊婦も利用できるということがもっと一般に知られると、必要

な妊婦さんにはありがたい制度だと思います。 

臨機応変に対応

してほしい（５

件） 

・要介護でなく要支援であっても歩行が不自由な人がいるので、

利用証の発行に融通をきかせてほしい。 

他県でも制度を

実施してほしい

（２件） 

・私の住んでいる県はおもいやり駐車場利用証の相互利用の対象

外となっています。この制度が全国どこでもになる日を願いま

す。 

 

 

その他（１７件） 

・区画に屋根を付けてほしい。 

・妊産婦より車いす利用者が優先利用されるべき。 

・妊産婦でおもいやり駐車場を使うのは気が引ける。 

・利用証が家族用と本人用と２枚あると良い。 

・できる限り玄関の近くに設置してほしい。 


